



On a tous vu sur une affiche, sur un flyer les logos ou bandeaux oranges de l'association Info-groupe, cette association qui s'est créée en novembre 2000 à pour objectif de répertorier des groupes francophones sur leur site. Pour cela elle compte en grande partie sur l'inscription des artistes qui ensuite peuvent créer, modifier et mettre à jour une fiche de présentation qui est destinée à toutes les personnes visitant le site. Que se soit des organisateurs de concerts, des tourneurs et autres acteurs ou simple amateurs de musique, ils peuvent trouver dans ces fiches des extraits musicaux, photos, biographie, discographie, agenda concerts, boutique, contacts, liens... Aujourd'hui, on compte plus de 800 groupes avec des fiches dont 600 sont membres de l'association, on trouve dans ces artistes toutes les tendances musicales : rock, rap, variété, électro... Mais le plus enrichissant est la toile géographique car nous n'avons pas juste un phénomène régional, mais national et voir même internationale.

Non content d'avoir une masse de travail assez énorme avec cette gestion des artistes, l'équipe d'Info-groupe nous propose diverses pages sur son site.

Nous trouvons un agenda concert sur le quel les dates des groupes du site sont déposées pour faciliter les recherches on peut passer par des mots clef ou même par le numéro du département.

Nous trouvons aussi les forums avec plus de 900 membres enregistrés, le chat qui permet aux amateurs de poser des questions aux artistes membres du site. Et voila, il sont du travail pour l'hiver !!!!!!! Et Bien non.....

On nous propose des jeux où on peut gagner des centaines d'albums. Et en complément du site, vous pouvez recevoir comme plus de 5600 lecteurs, une lettre d'informations qui est envoyée deux fois par mois. Vous y trouverez les dernières nouveautés du site Info-Groupe, les nouveaux groupes membres, coup de coeur, sortie d'albums, le classement des groupes les plus populaires, les derniers messages postés sur les forums, des plans concerts, des jeux pour gagner des cds, la présentation de sites Partenaires Alors si tu veux soutenir l'action d'Info-groupe tu peux toujours leur écrire et recevoir des flyers, bandeaux, affiches pour les diffuser près de chez toi et/ou sur les concerts que tu fréquente.

Tchô

Association Info-Groupe
71 bd de la Duchesse Anne
35700 RENNES France

5 & 6 août 2005 - Louvigné du Désert (35)

les
vaches
au
Gallo

« TIRE LARIGOT » OUVRIRA AU FESTIVAL 2005

Cette formation gagnante du tremplin « les vaches au Gallo 2005 », est issue d'une succession de rencontres qui est liée au fruit du hasard et du goût de l'expérimentation musicale. Tout commence pour eux en 2001 et c'est en 2003 que se met en place la formation actuelle. Venus de différents univers musicaux, ces musiciens se rassemblent et jouent une musique aux élans de fêtes, de douces mélancolies et d'amours déchirés. Chant, Basse, Guitare, Accordéon, Saxophone, Trompette, Flûte, Clarinette, Batterie Et bien ! que d'instrument pur qu'au fur et à mesure, le tempo augmente : Rock & Punk se font de plus en plus sentir dans les morceaux, les rythmiques plus pesantes sur les quelles planent les mélodies dissonantes des instruments permettent au chant d'être plus écorché sur les envolées.

SHOW CASE A LA FNAC RENNES LE 12 MAI 2005